

Neues Gebäude und neue Mitarbeiter für Ewers

■ **Schloß Holte-Stukenbrock** (gri). Auch bei Heizungstechnik Ewers nimmt der Neubau der Verwaltung am Standort der Fertigung im Gewerbegebiet Helleforthstraße Form an. Wie berichtet, soll im Erdgeschoss Platz für den Vertrieb, Ausstellungen und Schulungen geschaffen werden. Ins Obergeschoss zieht die Verwaltung und ein „Technikum“. Drei junge Menschen haben zudem ihre Ausbildung bei Ewers begonnen. Yannik Luz lernt technischer Produktdesigner, Ai-Zhen He Medienstalterin Digital & Print und Marcel Wölfer Fachinformatiker für Anwendungsentwicklung. Weitere Mitarbeiter werden gesucht, betont das Unternehmen.



Vor dem Neubau: Ausbilder Achim Brasch (v.l.), die drei Azubis Yannik Luz, Ai-Zhen He und Marcel Wölfer und Ausbilderin Sarah Lippa.

Foto: Ewers